

Wir trauern um unseren langjährigen
Kollegen und Mitarbeiter

Christian Baden

der am 22. Juli 2015 im Alter von 51 Jahren
verstorben ist.

Christian war über 20 Jahre
am Institut für Wirtschaft, Arbeit und Kultur (IWAK)
beschäftigt und hat das Institut maßgeblich geprägt.
Wir verlieren mit Christian einen engagierten Gestalter
und verlässlichen und einfühlsamen Kollegen.

Er hinterlässt eine schmerzliche Lücke.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.
Unser Mitgefühl gilt seiner Partnerin, seinen Eltern,
seiner Schwester und allen Angehörigen.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,
die Geschäftsführung und der Vorstand
des Instituts für Wirtschaft, Arbeit und Kultur (IWAK),
Zentrum der Goethe-Universität Frankfurt a.M.